

EVRY

Le vernissage de l'exposition a eu lieu le mercredi 19 octobre à la Fabrik'

Les jeunes s'unissent pour le vivre-ensemble

Après un an de travail, la récompense. Mercredi 19 octobre, ils sont venus très nombreux à la Fabrik' pour découvrir le projet de citoyenneté mené par 152 Essonniens. En effet, des jeunes du territoire se sont mobilisés dans le cadre du dispositif "Tables locales des quartiers" pour réfléchir sur le mieux vivre-ensemble et les valeurs de la République.

« Nous sommes la diversité »

C'est l'association Génération Il Citoyenneté intégration qui a répondu à un appel de projet du Conseil régional d'Ile-de-France en avril 2015. « L'objectif principal vise à lutter contre l'autodiscrimination, à se mobiliser, sensibiliser et faire travailler les jeunes de l'ancienne



152 jeunes Essonniens ont participé au projet dont l'inauguration a eu lieu le mercredi 19 octobre. ©DR

agglomération Evry Centre-Essonne », expliquent les membres de l'association. Afin de présenter ce projet, son évolution et son aboutissement, c'est Sephora Monduoni, une participante, qui a pris la parole devant les personnalités, dont Joël Mathurin, préfet délégué pour l'égalité des chances, et Francis Chouat, maire d'Evry et

président de Grand Paris Sud. « Nous sommes la diversité, issue de plus de trente villes essonniennes, du collégien en stage de découverte de 3^e, à l'étudiant en Master 2 en sociologie, en passant par les jeunes des quartiers ; et bien sûr, quatre jeunes apprenants orientés par les CIO », a confié la jeune fille. Pour mener à bien

ce challenge et présenter une belle exposition, les jeunes ont participé à des conférences et des débats, réalisé des visites culturelles et profité de séances photo.

« Les membres titulaires de l'Ordre national du mérite, groupés en association, se donnent pour mission de promouvoir le civisme sous toutes ses formes. Aider à découvrir et à aimer une nouvelle patrie à des jeunes issus de plus de 60 nations différentes, pour qu'ils puissent y vivre ensemble harmonieusement, est une entreprise dont nous ne faisons que deviner toutes les difficultés et tous les risques », a affirmé Louis Dejean, président honoraire de l'Ordre du mérite national section Essonne, au moment de féliciter tous les acteurs.

■ M. Vialette

■ C. Mispoulet